

ERFURTER ALLGEMEINE

16. März 1993

Diskussion ist neu entfacht

BÜSSLEBEN. Eine erneute Gemeindevertretersitzung mit Gästen aus der Stadt soll es demnächst in Bübleben zum Thema Eingemeindung geben. Auf dieser wolle man, so Bürgermeister Wolfgang Biedermann (pl), nochmals die Varianten Verwaltungsgemeinschaft Vieselbach oder Magistrat der Stadt Erfurt diskutieren, um dann nach einer sachlich geführten Bürgerversammlung erneut zu beschließen.

Einbruch und Flächenbrand

MÖNCHEHOLZHAUSEN. Unbekannte drangen in der Nacht vom 12. zum 13.3. in die Vieselbacher Pflanzenbau e.G. ein und brachen zwei Stahlblechschränke auf. Über die Beute ist noch nichts bekannt. Abbrennarbeiten waren die Ursache für einen Flächenbrand auf 6 000 qm am Haarberg am Sonntagmittag. Die Erfurter Berufsfeuerwehr sowie die Freiwilligen Wehren von Melchendorf und Dittelstedt kamen zum Einsatz.

Stimmen gegen Eingemeindung

VIESELBACH. Eine Broschüre mit Aufsätzen über die Gebietsreform, aber gegen Eingemeindungen wider Willen wurde gestern in Vieselbach zum Druck gegeben. In diesem Heft, das am Donnerstag zu einer öffentlichen Versammlung um 19.00 Uhr im Gemeindesaal

vom „Thüringer Hof“ vorgestellt wird, äußern sich u.a. Kommunalpolitiker, Rechtsanwälte und der Geschäftsführer der GVZ-Entwicklungsgesellschaft. Finanziert wird die Broschüre von 30 Gemeinden, die nach Erfurt bzw. Weimar eingemeindet werden sollen.